

DIRECTOR: J. LÓPEZ BARNÉS ; REDACCIÓN: AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Sábado 21 Octubre 1933

## JOSE MARTINEZ ROSTAN MEDICO RAYOS X

Consulta de 10 a 12 De 5 a 6 económica

Alameda de Espartero, 16

LORCA

Camino adelante

## LAS NUEVAS CORTES

La prensa de Madrid como la de provincias vienen haciendo cálculos y cálculos respecto a los fueros políticos que constituirán el futuro Parlamento.

Claro es que los cálculos son aventurados y más aún cuando se fundan en las suposiciones que vienen haciendo algunos jefes de partido en sus propagandas.

Maura supone que las nuevas Cortes por su heterogénea composición van hacer difícil la vida del Gobierno. Quizás tenga razón. Pero nosotros que como cada uno, también tenemos derecho a opinar, pensamos que el señor Maura, que, pesimista se viene mostrando desde hace algún tiempo, anda un tanto equivocado en sus vaticinios.

Queremos creer, que el pueblo español aprendió mucho desde las últimas elecciones a la fecha presente, y no se dejará engañar como se dejó entonces. La alianza republicano socialista existente en aquella época y, que tanto empeño tienen en resucitar ahora azañistas y republicanos socialistas, llevó a las Constituyentes un número tal de gentes desaprensivas e ineultas por parte del socialismo, especialmente, que basta hojear el «Diario de Sesiones» para sentirse avergonzado. Como ha dicho estos días un periódico, al Congreso ha ido en la anterior etapa lo peor de muchos pueblos.

Por su parte los radicales socialistas que también se aprovecharon de la alianza, llevaron sus jabalies, que como tales se comportaron, como si la seriedad y la delicadeza, el buen sentido y la educación, estuvieran reñidos con el color político. El célebre Sindicato de los Doseientos, formado por socialistas, republicanos socialistas y azañistas, incluso los satélites de Maciá, han dado en el Parlamento espectáculos tan vergonzosos, que sólo al recordarlo sonrojan.

Claro es que muchas de estas gentes estaban hechas a la medida de sus respectivos Jefes. ¿Cuándo estuvo la Gobernación del Estado en poder de gentes más ordinarias, provocadoras o cínicas que los Prieto, los Largo, los Domingo y los Azaña? Dignos aliados del socialchufismo, todos los que constituían el conglomerado mayoritario seguían el ejemplo de sus respectivos Jefes modelos de ordinariéz y desaprensión.

Ejemplo de cuanto decimos es el mismísimo Pérez Madrigal; en cuanto se pasó a las filas radicales, en cuanto se puso a las órdenes de un Jefe serio, respetuoso, de exquisita delicadeza y acrisolada rectitud, Pérez Madrigal fué otro hombre. «Dime con quien andas, y te diré quien eres».

¿Y cree el señor Maura que enchufistas, dominguistas o trigueros y azañistas

de Casas Viejas van a llevar a las futuras Cortes el número de diputados que a las Constituyentes llevaron? Sólo estando el pueblo español rematadamente loco, puede repetirse el caso. Piense el señor Maura que el mismo progreso de su propio partido, está demostrando lo contrario de lo que el piensa o dice.

Nosotros suponemos que el señor Lerroux, llevará al Congreso sobre ciento cuarenta o cincuenta diputados; que las minorías afines con el ideario radical, llevarán de treinta a cuarenta; que el propio señor Maura llevará lo menos cuarenta y suponemos también que no será él quien ayude a dificultar la vida del Gobierno.

Creemos también que las derechas se hacen muchas ilusiones y los ciento cincuenta a que aspiran no pasarán del pico. Y si se tiene presente que la Lliga catalana entra también en juego, habrá que pensar que, enchufistas, trigueros y azañistas, apenas llegarán a cien diputados incluyendo la Izquierda.

Tal, a nuestro parecer, será la constitución de las nuevas Cortes.

JUAN DEL PUERTO

RAMO DE LOCURA

## La mayor garantía de la República

Un gran partido de izquierda se ofrece a las apetencias políticas de los desheredados parlamentarios. El alma de ese partido «nuevo» será el Sr. Azaña, que no tiene alma. Y hay periodiquito untuoso que dice que ese «nuevo» partido será la mayor garantía de la República.

Con Azaña, el insensible, al frente desde luego. Y será espantoso verle agarrado al régimen para ostentar un distintivo de dios devorador de carne humana.

Por lo visto, nadie que no sea el Sr. Azaña puede garantizar la República. ¡Medrados estamos! A pocas como ésta, el régimen se va al abismo. Ya quisieron el Sr. Azaña y sus milicias herirlé en lo más vivo para dañarlo en lo más hondo. Ello fué la causa de que el pueblo le echase con un sonoro «¡vaya usted a paseo!»; seguido de un portazo.

Por mucho que hagan el Sr. Azaña y sus viboreznos, no conseguirán

la confianza de nadie. Fué su actuación demasiado nefasta, y hay cosas que no se olvidan nunca. Todavía quedan los rescoldos de la choza de «Seisdedos» y están abiertas muchas cicatrices en la piel y en el espíritu de los campesinos. Y a lo que debe prepararse el Sr. Azaña no es a capitanear un partido, del que él solo será la rémora, sino a responder de las inculpaciones que se le han hecho y de las que se le harán donde se acostumbra a ejercer justicia.

## ¡A los Toros!

Mañana se verá la Plaza rebosante de público. Hay que ir por el «Gordo» de Navidad, en el vigésimo de Regalo, por las cien mil pesetas de la jugada del primero de noviembre y por lo cierto, las que no fallan, las 200 en billetes. Dos Mantones de Manila y dos vestidos de novia, que expuestos se hallan en el escaparate del establecimiento «La Verdad».

Además de todo esto el público va a ver a dos novilleros profesionales uno de los cuales Ramón Montes de Jaén ha alternado varias veces con el célebre As de los novilleros Colombo, quedando Montes a envidiable altura; respecto a Julián Medina el caravaqueño es un novillero que se hace aplaudir siempre de los públicos.

Se trata pues de una novillada en serio a precios casi de balde y con ocho premios! que quitan la cabeza.

¿Se puede pedir más?

Hay tren especial de Totana y La Hoya.

¡A los toros lorquinos!

MADRID

## Las de precauciones que hay que tomar para guardarles las espaldas a los socialistas

Anoche tuvo lugar el anunciado mitin socialista en el que tomaron parte los tres exministros socialistas.

Las precauciones tomadas por la policía en los alrededores del Cine Europa eran verdaderamente extraordinarias.

En Cuatro Caminos y calles adyacentes se habían colocado varias camionetas de los de Asalto, y muchos guardias de Seguridad y gran cantidad de agentes.

A pesar de las precauciones policíacas, se fueron formando grandes grupos frente al teatro que trataron de entorpecer la entrada del público.

Al entrar Largo Caballero, se oyó un grito de ¡abajo los enchufistas de Casas Viejas!, que fué coreado por centenares de voces.

Esto motivó una colisión. Tenien-

do los de Asalto que dar una carga violentísima para despejar los alrededores.

El mitin terminó después de la una de la madrugada. Antes de terminar, y para proteger la salida del público llegaron nuevas fuerzas de Asalto, Seguridad y Policía.

En una distancia de cerca de dos kilómetros alrededor del teatro se estableció servicio de la policía para evitar agresiones a los espectadores.

Los oradores tuvieron que salir por una puerta excusada del teatro y esto cuando ya la sala y los alrededores se habían despejado por completo de público.

Durante el discurso de Largo Caballero, un espectador que se atrevió a interrumpirle diciendo que no le había convencido, fué apaleado.

PANORAMA DEPORTIVO

## La novia de Carnera

Por DAMIAN ESFERA

Viseras del sensacional combate en que Primo Carnera pondría en juego su título de campeón mundial frente a nuestro Paolino, que ataca el suyo Europeo. En Italia, y en el mundo, interesa más lo que hay en torno al encuentro que la suerte que pueda correr «Carzio Malaparte» caído en desgracia del «Duce», que le tuvo por favorito. Se comprende, ya que basta tener en cuenta las manifestaciones de la montaña de carne cuando logró el galardón: había peleado por Mussolini, por su madre y por todo el pueblo italiano. Demasiada gente para un solo contrincante; como esta vez lleve el mismo acompañamiento, mal día para el fenador de Regil.

Su embargo se habla poco del entrenamiento del gigante. Por lo visto lo lleva tan en secreto que a la superficie no sale más que los episodios de su novela amorosa, entre rosa y verde. Equidistante de los cuentos de Calleja y los de Bocaccio. La historia antigua de una palabra incumplida, cobra actualidad. Parecía resuelta definitivamente por la sentencia de los tribunales ingleses que condenaban a Carnera a la indemnización de 4.000 libras esterlinas por faltar a un compromiso matrimonial. Sin embargo el final materialista y prosaico, digno de esta época, época mercantilizada, era: posible entre las brumas de Londres «business is business». En la bella Italia, donde la campaña es verde y las mujeres han de ser gordas para no contrariar los gustos del «duce», acaso puede recomponerse el hilo amoroso, cortado por los severos magistrados de blanca peluca, y el romanticismo gane una batalla después de muerto, a la usanza del buen Rodrigo Díaz de Vivar.

El caso es que en Sepual, pueblo natal del campeónísimo, se han encontrado con la demandante: La señorita Tersini, alejad de vuestra mente la sugerencia de todo producto para mantener la lozanía de la tez; Tersini no es una marca comercial de una crema que se vende en elegantes frascos quitos de policromada porcelanana, no. Es una señorita que Carnera abandonó y que no ha logrado cobrar la indemnización a que tiene derecho legal. Un buen boxeador debe saber guardarse; Primo no lo es tanto que no sepa poner en buen lugar las dos «bolsas» que obtiene. La desdichada confía...no sé si en poder llevarse el dinero, esta vez, o en recuperar el enorme corazón del «King Keng» del cuadrilatero.

Por lo pronto en Sepual conversan amigablemente ambos ex-novios. Los parientes y los íntimos de Carnera